Le poney qui rêvait de voyager

Il était une fois un centre équestre, dans ce centre équestre il y avait des poneys. Parmi les poneys, il y avait un poney qui s'appelait Snoopy.

Snoopy en avait marre de la ville et de la pollution qui le rendait malade.

Il se dit un jour: «Et si je voyageais, cela me changerait les idées». Aussitôt dit aussitôt fait.

Il dit au revoir à Gaspard et Prince ses grand amis depuis tout petits et il parti en Amérique à Los Angeles. Il découvrit Hollywood et des étoiles montantes du cinéma. Un jour il reçu une lettre qui l'invitait à découvrir les coulisses du studio Universal Pictures.

Le grand jour était enfin arrivé,il était devant le studio. Il vit l'affiche de se qu'ils allaient tourner aujourd'hui. Le titre du film était « Indien un jour, Indien toujours ».Un monsieur l'accueillit chaleureusement et lui dit:

- -«Bien le bonjour très cher Snoopy, vous allez pouvoir entrer dans les coulisses.»
- -«Merci», répondit Snoopy.

Quand il entra il vit un petit poney et lui dit :

- -«Bonjour comment t'appelles-tu?»
- -«Je m'appelle Indien, c'est moi le poney acteur principal du film.»
- -«Je suis ravi de te rencontrer, moi c'est Snoopy et je suis un poney de centre équestre. Je viens de France et je compte faire un grand voyage.»
- -«Oh tu ne sais pas mais moi aussi j'ai très envie de voyager. Tout ces paparazzis qui me tournent autour, j'en ai marre de tout cela.»
- -«Tu n'as qu'a venir avec moi.»
- -«Vraiment? Je t'en serais éternellement reconnaissant.»

Et ils partirent en Espagne, à Barcelone ils virent La Sagrada Familia et furent éblouis par ses longues tours magnifiques. Ensuite ils partirent à Londres où ils allèrent voir la garde à cheval. L'un des chevaux de la garde leur dit:

- -«Hey les poneys, venez devant nous et paradez ça va être drôle, pour une fois qu'on peut rigoler.»
- -«D'accord ».Les poneys se pavanèrent devant les touristes. Le garde appela un palefrenier et celuici arriva avec deux licols puis les attrapa. Il dit au garde:
- -«Je vais regarder leurs puces électroniques.»

Quelques instants après il dit:

-«Le plus grand poney s'appelle Snoopy et le plus petit s'appelle Indien. Snoopy sera le cheval de la reine Camilla et le petit poney sera le bouffon du roi Charles.»

Le jour du couronnement du roi Charles, Snoopy devait être parfaitement présentable. Il fût maquillé, pomponné et brossé. Mais le problème c'était que Snoopy était allergique au maquillage. La reine le trouva si répugnant qu'elle demanda à un garde de le remettre dans son box. Snoopy en profita pour aller chercher Indien et ils partirent tous les deux en Chine.

Ils traversèrent la grande muraille de Chine et passèrent dans une majestueuse forêt de bambou.

Indien voulu goutter le bambou mais ça avait un goût étrange de betterave, de céleri et de chou fleur mélangés. Indien recracha de suite. Un panda arriva et leur dit:

- -«Que faites vous dans ma forêt drôles de créatures, j'ai besoin de ce bambou pour mes petits et moi. C'est inadmissible, partez tout de suite.»
- -«Nous sommes désolés madame panda, c'est juste que mon ami voulait goûter le bambou.» Et la dame panda les chassa.

Ils partirent en Australie dans un désert et ils y croisèrent un kangourou. Ils dirent en cœur « Bonjour m'sieur le kangourou». Le kangourou les regarda fixement et leur dit:

- -«Je suis en train de manger, vous ne le voyez pas.»
- -«Oh nous sommes désolés m'sieur le kangourou.»

Mais se qu'ils ne savaient pas, c'était que ce kangourou était boxeur. Et bim bam boum ils repartirent avec des bosses plein la tête.

Ils allèrent ensuite à Bali où ils virent des cocotiers et des plages de sable blanc. Le jour d'après ils se baignèrent dans la mer et ils virent une magnifique raie argentée. Elle leur dit:

- «Bonjour, voulez-vous faire un tour?»
- «Oui, bien sûr.»

Ils virent des dauphin, des tortue et des méduses. Mais Snoopy se fit piquer, il hurla et se calma après avoir vu un superbe coucher de soleil. Le lendemain matin, ils partirent au Mont Fuji au Japon où ils firent de la luge, mais Indien qui était maladroit déclencha une avalanche et ils se firent exclure à vie des station de ski.

Après ce voyage très mouvementé, ils reprirent le bateau pour la France en se disant : «Plus de voyage pendant un moment!». Dans le bateau une dame leur demanda:

- -«Que voulez vous manger? De l'avoine avec supplément pomme et coulis de framboise?»
- -«Oui exactement madame!»

Quinze minutes plus tard, elle arriva avec leur plats et dit:

-«Bon appétit.»

Après quelques jours de voyage ils arrivèrent en France, plus précisément à Brou sur Chantereine, à L'Ecurie du Poney d'Or. Ils allèrent tous les deux dire bonjour à Gaspard et Prince. Snoopy retrouva sa propriétaire Jeanne qui était ravie de le revoir. Il reprit son entraînement pour une grande compétition pour sauter des obstacles d'un mètre quarante cinq. Très vite, la veille de la compétition arriva. Il fallait déjà partir car la compétition se déroulerait en Alsace. Pour Snoopy qui c'était dit «Plus de voyage pendant un moment», c'était raté.

Le jour J était enfin arrivé. Il arrivèrent brillamment deuxième au classement. Un éleveur de chevaux vit la performance de Snoopy et demanda à Jeanne s'il pouvait passer un accord et l'emmener temporairement pour qu'il s'accouple avec sa jument qui s'appelait Violette. Jeanne fière accepta mais à une condition, qu'elle ait des nouvelles de lui chaque jour.

- -«Bien sûr, c'est promis mademoiselle».
- -«Monsieur j'ai encore une question, où comptez vous l'emmener?»
- -«En Allemagne.»

Là pour Snoopy c'était vraiment fichu. Ne plus faire de voyage avec une carrière de champion et d'étalon n'était pas vraiment compatible. Les voyages de Snoopy n'étaient pas prêts de se terminer...